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En Zapotlanejo, Jalisco y siendo las 10:12 diez horas con doce minutos del 
día 25 veinticinco  de Marzo de 2013 dos mil trece, día señalado para llevar a 
cabo la Sesión de Ayuntamiento número 16 (Dieciséis), con carácter de 
Ordinaria, correspondiente a la Administración Municipal  2012-2015,  
preside la sesión FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ, Presidente 
Municipal y la Secretaría General está a cargo del LICENCIADO VICTOR 
MANUEL PERALTA GALVAN; en estos momentos el Presidente Municipal 
instruye al Secretario General con el propósito de que se sirva pasar lista de 
asistencia, estando presentes los siguientes munícipes: 
 
Presidente Municipal:  
FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ 
 
Síndico: 
JACQUELINE HERNANDEZ TEMBLADOR 
 
Regidores: 
 
RUBEN EDGAR TORRES NUÑO 
LIDIA VIVIANA BECERRA JIMENEZ 
VICTOR FERNANDO ALVAREZ IÑIGUEZ 
LUIS PEREZ VENEGAS 
MARTHA ROCIO MALDONADO DADO 
JOSE LUIS GARCIA ANDRADE 
JUAN CARLOS GONZALEZ HERNANDEZ 
JUAN ERNESTO NAVARRO SALCEDO 
MARGARITA MALDONADO GARCIA 
LUIS RICARDO CORTES MORALES 
JOSE ANTONIO CONTRERAS HERNANDEZ 
GREGORIO DAVALOS NUÑO 
 
 
El Presidente Municipal interroga al Secretario General si fueron notificados 
los Regidores en tiempo y forma, para la celebración de la presente sesión, 
se le indica que sí, que fueron notificados en tiempo y forma. Acto continuo el 
Presidente Municipal de conformidad a lo dispuesto por el artículo 32 de la 
Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal para el Estado de 
Jalisco, procede a declarar la existencia de QUÓRUM LEGAL declarando 
instalada y abierta la sesión, siendo válidos los acuerdos que en ella se 
tomen. 
 
 
La presente Sesión ordinaria fue convocada, de conformidad a lo dispuesto 
por los artículos 29, 30, 32, 34, 47 fracción III y 48 fracción I de la Ley del 
Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, en 
tiempo y forma, por el Presidente Municipal FRANCISCO JAVIER PULIDO 
ALVAREZ, conforme al siguiente: 
 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA 
2. DECLARACION DE QUORUM LEGAL Y APERTURA DE LA 

SESION. 

Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco 
Libro de Actas de Sesiones de Ayuntamiento 

Administración 2012-2015. 

ACTA 
NUMERO 

16 
Sesión 

Ordinaria 
25/03/2013. 
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3. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA NUMERO 14 

CATORCE Y EL ACTA EXTRAORDINARIA NUMERO 15 DE 
AYUNTAMIENTO. 

4. DICTAMEN DE COMISION. 
5. SOLICITUD DE PENSION DEL SERVIDOR PÚBLICO JOSE 

JIMENEZ VALDIVIA. 
6. ASUNTOS GENERALES. 

 
 
 
Por lo que en uso de la voz el Presidente Municipal señala que está a 
consideración de los Regidores presentes el orden del día,  el Presidente en 
uso de la voz pregunta a los Regidores si están de acuerdo con el orden del 
día y se procede a someter a votación de los presentes el orden del día y les 
consulta en votación económica si lo aprueba, el cual es APROBADO POR 
UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
El Presidente instruye al Secretario General para que proceda a desahogar el 
primer punto del orden del día, el cual se desahoga de la siguiente manera: 
 
 
DESAHOGO DEL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ya fue llevado a 
cabo al nombrar lista de asistencia al inicio de la presente sesión.- - - - - - - - -  
 
 
DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL Y APERTURA DE LA SESIÓN.- - - 
Fue agotado con la declaración de existencia de  quórum legal y apertura de 
la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
DESAHOGO  DEL  TERCER PUNTO  DEL  ORDEN  DEL  DÍA.- - - - - - - - - 
- - - LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ORDINARIA NUMERO 14 
CATORCE Y EL ACTA EXTRAORDIARIA NUMERO 15 DE 
AYUNTAMIENTO.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
El Presidente Municipal instruye al Secretario General para que proceda a 
dar lectura al acta de la sesión anterior, en uso de la voz el Secretario señala 
que desea solicitar al Presidente Municipal someta a consideración de los 
Regidores la dispensa de la lecturas de las Actas número 14 catorce, 
correspondiente a la Sesión Ordinaria de fecha 13 trece de marzo del 2013 
dos mil trece y el Acta número 15 quince correspondiente a la Sesión 
Extraordinaria de fecha 19 diecinueve de marzo del 2013 dos mil trece, en 
virtud de que en la convocatoria se les adjunto una copia del borrador de la 
mismas para la lectura previa. Por lo que al ser sometida a los Regidores 
presentes la dispensa de la lecturas de las actas de  sesiones  número 14 
catorce y 15 quince, en votación económica es aprobada por UNANIMIDAD, 
acto continuo, el Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta 
a votación la aprobación del acta de la sesión 14 catorce, correspondiente 
a la sesión Ordinaria de fecha 13 trece de marzo del 2013 dos mil trece y el 
acta de la sesión 15 quince, correspondiente a la sesión Extraordinaria de 
fecha 19 diecinueve de marzo del 2013 dos mil trece, la cual es aprobada 
POR UNANIMIDAD en votación económica de los Regidores presentes. - - -  
 
 
 
DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
DICTAMEN DE COMISION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien sobre este punto le doy el uso de la 
voz al regidor Juan Carlos González Hernández paraqué nos hable al 
respecto de este dictamen. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y habla al 
respecto: Buenos días señor presidente buenos días compañeros regidores 
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bien se emitió el dictamen que a la letra dice así: En el municipio de 
Zapotlanejo estado de Jalisco, con fundamento en lo dispuesto en el artículo 
68 del reglamento interior del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, siendo 
las 08:20 ocho horas con veinte minutos del día 19 diecinueve de marzo del 
año 2013 dos mil trece, reunidos los integrantes de la comisión de 
SALUBRIDAD E HIGIENE en el auditorio de la casa de la cultura de este 
municipio, con previa convocatoria, a fin de desarrollar la Sesión Ordinaria de 
trabajo para la que fueron convocados dándose cuenta que están presentes 
JUAN CARLOS GONZALEZ HERNANDEZ PRESIDENTE DE LA COMISION 
MARTHA ROCIO MALDONADO DADO REGIDOR, LIDIAVIVIANA 
BECERRA JIMENEZ REGIDOR, JUAN ERNESTO NAVARRO SALCEDO 
REGIDOR. En uso de la voz el regidor Juan Carlos González Hernández 
Presidente de la Comisión, informando que se encuentran presentes la 
totalidad de los integrantes de la comisión, por lo que conforme a lo que 
establece el artículo 61 del reglamento interior del Ayuntamiento de 
Zapotlanejo, Jalisco, por lo que EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA 
SESIONAR, siendo validos todos los acuerdos que en la misma se tomen. 
Acto seguido el Regidor Juan Carlos González Hernández, presidente de la 
comisión con fundamento en el artículo 66 del reglamento interior de 
Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, en uso de la voz y en el acuerdo que 
se quedo en la SESION ORDINARIA de Ayuntamiento celebrada el día 13 
trece de Marzo del año 2013 dos mil trece, atendiendo la solicitud de apoyo 
de la Cruz Roja Mexicana, para comprar una ambulancia para el servicio de 
nuestra comunidad en sesión se comento que serian $50,000.00 cincuenta 
mil pesos, por tal motivo hago de su conocimiento que en reunión de trabajo 
a lo establecido en el artículo 67 del reglamento interior del Ayuntamiento de 
Zapotlanejo, Jalisco, con los presidentes de las comisiones de HACIENDA 
que la presídela regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez y la comisión de 
PRESUPUESTO VEHICULOS que la preside el regidor Rubén Edgar Torres 
Nuño, analizando la petición se acordó que el apoyo se puede incrementar a 
$100.000.00 cien mil pesos, por tal motivo pongo a consideración de ustedes 
compañeros vocales de la comisión de SALUD E HIGIENE dicha cantidad en 
la petición. Acto seguido la Regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez 
menciona estará favor de dicha cantidad. Acto seguido La Regidora Martha 
Roció Maldonado Dado menciona estará favor de otorgar dicha cantidad. 
Acto seguido el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo manifiesta estar a 
favor de dicha cantidad, haciendo mención que si quisiera que se le apoye 
con un poco más. No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la 
presente sesión ordinaria siendo las 08:30 ocho horas con treinta minutos del 
día 19 diecinueve de marzo del año 2013 dos mil trece, levantándose la 
presente acta misma que con fundamento en lo dispuesto en el artículo 69 
del reglamento interior del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, se firma en 
todas y cada una de las hojas que la integran por los miembros de la 
comisión. Lo anterior para debida constancia legal y para los fines y usos 
legales a que corresponda. Conste. Juan Carlos González Hernández 
presidente de la comisión, Martha Roció Maldonado Dado regidor, Lidia 
Viviana Becerra Jiménez Regidor, Juan Ernesto Navarro Salcedo Regidor. 
Bien como recordaran en sesión ordinaria se trato el tema de la ambulancia y 
aquí está presente la directora de la cruz roja Zapotlanejo, y como ustedes 
saben se había dicho que serian solo $50,000.00 cincuenta mil pesos y 
después tuvimos una reunión con los presidentes de la comisión de 
Hacienda y Presupuestos que son Lidia Viviana y Edgar Torres y se analizo 
el caso y se vio que podría haber un incremento de $100,000.00 cien mil 
pesos y se le comento al presidente y el autorizo que si podría ser esa 
cantidad entonces ya se autorizo en la comisión de salud ya que lo tratamos 
para ver si los cuatro compañeros integrantes de dicha comisión estaban de 
acuerdo y los cuatro compañeros estuvimos de acuerdo los tres regidores 
vocales y su servidor y el día de hoy se les puede entregar el cheque aquí en 
Tesorería no me fue posible traérmelo ahorita pero creo que ya está listo 
para que si ahorita quieren pasar a la Tesorería a recogerlo y se los 
entregarían gracias. 
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Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo y refiere: 

Nada más buenos días a todos nada más aclarando un punto que no viene 
en el punto de acuerdo yo he dicho que no hay que ser oposición 
simplemente por ser oposición hay que ser pro positivos y hay que 
llevárnosla bien y creo que hasta el momento así han sido las cosas me 
atreví a firmar  el acta el día sábado que me buscaste pese a que no venia 
un punto de acuerdo en el acta que firme porque no sabemos porque no nos 
ha informado la cruz roja ya que quedamos de que nos iban a decir cuánto 
dinero habían recabado de la iniciativa privada porque nosotros también 
queríamos saber cuánto dinero habían recabado para ver cuánto dinero 
habíamos de aportar y ver si con eso salíamos al tema de la ambulancia pero 
si había necesidad de aportar algo más y así lo acordamos en la comisión 
Juan Carlos y la maestra pero necesitaríamos ver sus números lo que no 
queremos es que no se nos vaya la ambulancia eso me queda claro y a 
todos mis compañeros pero también queremos ver cómo van ustedes con 
sus finanzas y hasta donde han llegado con su dinero ya con estos cien mil 
pesos que aporta la administración y ver si hace falta veinte o cuarenta ya lo 
platicaríamos nuevamente en la comisión y ya estaríamos ahí tomando 
decisiones lo firme pero no venia y creo que son acuerdos de caballeros de 
amigos y creo que es muy válido.      
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y habla al 
respecto: No se si recuerdan la vez pasada que íbamos hablar sobre ese 
tema de lo que fue la recaudación como lo habíamos acordado solo que 
quisimos que saliera en la presente sesión para que antes de salir de 
vacaciones ustedes ya contaran con ese cheque con ese dinero y lo tuvieran 
lo más pronto posible en sus manos y pudieran ustedes disponer de esa 
cantidad y darle la agilidad al trámite para que ya el día de hoy se pudieran 
llevar el cheque y en cuanto a lo que ya habíamos platicado de ver cuánto les 
habían dado las empresas me imagino que todavía no lo tiene porque han 
pasado pocos días o no sé si ya lo tengan y creo que faltan empresas por 
aportar entonces es porque lo que para darle la agilidad al tramite fue que se 
les daría ya los cien mil pesos gracias. 
               
                   
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Muy bien les pido por favor que 
acudan lo más pronto posible a la Tesorería Municipal para que se les 
entregue el cheque por la cantidad de $100,000.00 cien mil pesos y con 
mucho gusto estamos para servir a esa noble institución y estamos en el 
mismo canal todos y sabemos la necesidad que tiene Zapotlanejo de una 
ambulancia y yo me siento satisfecho y nuevamente decirles que cada vez 
que se presente la oportunidad les vuelvo a recalcar y reiterar la buena 
disponibilidad de todos los regidores de este Ayuntamiento para seguir 
adelante en beneficio de Zapotlanejo y en hora buena y felicitarlos a todos 
los que integran el comité y a la Cruz Roja Zapotlanejo hacen una labor muy 
importante siempre viendo en beneficio de Zapotlanejo y si me permiten y si 
me permiten algo interesante sobre la salud ya que nos están solicitando dos 
hectáreas  para construir aquí en Zapotlanejo un Hospital Civil y es un 
compromiso que ya tenemos y por ahí ya lo anuncio ya Jorge el sábado que 
haya en Tonalá, lo más importante es que el centro universitario en Tonalá 
camino por la situación de nosotros eso ha sido muy claro me lo han dicho 
las mismas autoridades de la Universidad de Guadalajara y que bueno no 
que pujemos y hoy ese compromiso les vuelvo a decir vamos a buscar dos 
hectáreas no sé si habrá la necesidad de comprarlas ya veremos qué 
podemos hacer pero inmediatamente y eso se empieza a construir y eso no 
me puedo imaginar todo lo que va a beneficiar a toda la región también y 
nosotros con donar esas dos hectáreas se va lograr construir un Hospital 
Civil aquí en Zapotlanejo y será una extensión de el Hospital Civil de 
Guadalajara  y vi con mucha disposición al doctor y me dijo con mucho gusto 
güero apoyamos para construirlo aquí en Zapotlanejo necesito dos hectáreas 
e inmediatamente iniciamos ese proyecto ojala lo logremos gracias a todos, 
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bien si no hay algún otro comentario lo pongo a su consideración 
compañeros regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y SIETE.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 14 catorce Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA  EL DICTAMEN EMITIDO POR LA 
COMISION DE SALUD E HIGIENE.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -SEGUNDO.- SE AUTORIZA ENTREGAR LA CANTIDAD DE 
$100,000.00 CIEN MIL PESOS A LA CRUZ ROJA ZAPOTLANEJO PARA 
LA COMPRA DE UNA AMBULANCIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD DE PENSION DEL SERVIDOR PÚBLICO JOSE JIMENEZ 
VALDIVIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien en este punto me gustaría cederle el 
uso de la voz al Secretario General Licenciado Víctor Manuel Peralta Galván 
para que nos hable al respecto de este punto. 
 
Toma el uso de la voz el Secretario General Licenciado Víctor Manuel Peralta 
Galván y refiere a los integrantes del cabildo: Muchas gracias señor 
presidente con su permiso quiero manifestar que se recibió un oficio que a la 
letra dice: dependencia: presidencia municipal sección: recursos humanos y 
D.A. No. De oficio 782 No. De Exp: SG/JRHDA/0980/13 asunto: remito 
solicitud. Licenciado Víctor Manuel Peralta Galván Secretario General. Por 
este conducto reciba un cordial saludo, y a la vez remito a usted la solicitud 
de pensión por los 22 veintidós años de servicios prestados, del servidor 
público: JOSE JIMENEZ VALDIVIA, quien labora, en el área de aseo público, 
con el cargo de aseador “A” adscrito a la Dirección de Agua Potable y 
Servicios Municipales, en este Ayuntamiento, quien el día 15 quince de abril 
del presente año cumple 22 veintidós años de servicio; solicitándole que a su 
vez lo presente al pleno del Ayuntamiento para su aprobación, toda vez que 
cumple con lo establecido en los artículos 70, 74 y 75 de la ley de pensiones 
del Estado de Jalisco; cabe mencionar que la pensión sería otorgada con un 
66% del salario. Sin otro particular, que de usted, para cualquier comentario 
o aclaración al respecto. ATENTAMENTE Zapotlanejo, Jalisco, 20 de Marzo 
de 2013 EL JEFE DEL DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS Y 
DESARROLLO ADMINISTRATIVO. L.E. ESTELA ZEPEDA PEREZ. Bien 
como pueden ver en este punto nos llego la petición del compañero servidor 
público JOSE JIMENEZ VALDIVIA que ya cumplió con 22 veintidós años de 
trabajo ininterrumpido en este Ayuntamiento y que por cuestiones que le 
conviene a sus intereses solicita que se le haga su trámite de pensión que 
por el tiempo transcurrido y que por el trámite legal que corresponde a él le 
tocaría un 66% de su salario al cumplir estos 22 veintidós años de trabajo 
entonces nos hizo la petición formal y es por eso que se solicita la 
autorización de este pleno de que se autorice esa solicitud gracias.                  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Muy bien les pido por favor que si 
no hay algún cometario al respecto lo someto a su consideración de todos 
ustedes compañeros Regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
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ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y OCHO.- Se Aprueba por 
UNANIMIDAD, en votación económica, de los 14 catorce Munícipes 
presentes: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - -PRIMERO.- SE APRUEBA AUTORIZAR PENSIONAR AL SERVIDOR 
PÚBLICO JOSE JIMENEZ VALDIVIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -SEGUNDO.- SE APRUEBA OTORGAR LA PENSION AL SERVIDOR 
PÚBLICO JOSE JIMENEZ VALDIVIA CON EL 66% SESENTA Y SEIS POR 
CIENTO DE SU SALARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 
 
DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - -  
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
señala: Bien quiero permitirme antes que nada presentar un punto de 
acuerdo ya que no nos fue posible presentarlo en la convocatoria por 
razones de tiempo por lo que adelante señor Secretario con el punto que se 
propone por favor.  
 
 
DESAHOGO DEL SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- - - - - - - - - - - - 
SOLICITUD PARA AUTORIZAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL, SINDICO 
MUNICIPAL, SECRETARIO GENERAL, DIRECTOR DE PROYECTOS Y 
CONSTRUCCIONES Y TESORERO MUNICIPAL PARA QUE EN NOMBRE 
Y REPRESENTACION DEL H. AYUNTAMIENTO CELEBREN Y 
SUSCRIBAN CONVENIO DE COLABORACION, PARTICIPACION Y 
EJECUCCION CON EL GOBIERNO DEL ESTADO PARA LA 
EJECUCCION DE LA OBRA “INGRESO ORIENTE CONECTANDO CON 
LA REGION DE LOS ALTOS REMODELACION DE LA CALLE JUAREZ” 
(DE LA CALLE ZARAGOZA A LA CALLE MOCTEZUMA) DENTRO DEL 
PROGRAMA “FONDERREG 2013” DE LA SECRETARIA DE 
PLANEACION “SEPLAN” DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO.    
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien si me permiten por ahí recibieron un 
escrito que a la letra dice: OFICIO: 118/2013 DEPENDENCIA: PROYECTOS 
Y CONSTRUCCIONES ASUNTO: PUNTO DE ACUERDO L. C. P. 
FRANCISCO JAVIER PULIDO ALVAREZ PRESIDENTE MUNICIPAL 
PRESENTE: Por medio del presente escrito y de manera respetuosa me 
dirijo a usted a efecto de solicitar que en la próxima Sesión Ordinaria de 
Ayuntamiento de fecha 25 veinticinco de Marzo del 2013 dos mil trece sea 
propuesto el siguiente punto de acuerdo:   Se autorice al Presidente 
Municipal, Sindico Municipal, Secretario General, Director de Proyectos 
y Construcciones y Tesorero Municipal, para que en nombre y 
representación del H. Ayuntamiento Celebren y Suscriban Convenio de 
Colaboración, Participación y Ejecución con el Gobierno del Estado, 
para la ejecución de la obra “Ingreso Oriente Conectando con la Región 
de los Altos Remodelación de la Calle Juárez” (de la Calle Zaragoza a la 
calle Moctezuma) dentro del Programa “FONDERREG 2013” de la 
Secretaria de Planeación “SEPLAN” del Gobierno del Estado de Jalisco. 
Con un monto estimado  de $5, 833,333.00 (cinco millones ochocientos 
treinta y tres mil trescientos treinta y tres pesos 00/100 M.N)   incluyendo 
el impuesto al valor agregado, se destinara el 3% del recurso para contratar 
la supervisión externa, la obra será financiada de la siguiente manera 
Recursos Estatales: 60%  $ 3, 500,000.00 Recursos Municipales: 40%  $ 2, 
333,333.00 NOTA ACLARATORIA: UNO.- El Ayuntamiento de Zapotlanejo 
Jalisco se obliga a realizar sus aportaciones ya sea en número, especie o 
mano de obra, así como ejecutar bajo su responsabilidad la obra ; “Ingreso 
Oriente Conectando con la Región de los Altos Remodelación de la Calle 
Juárez” (de la Calle Zaragoza a la calle Moctezuma) del convenio conforme a 
lo que dispone la ley de obras públicas del estado de Jalisco en los términos 
y condiciones que se pacten, de igual forma se autoriza a la secretaría de 
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finanzas para que en caso de incumplimiento de las obligaciones que 
asume el Ayuntamiento y de conformidad a la ley de deuda pública del 
estado de Jalisco y sus municipios realice la afectación de las participaciones 
hasta por  la cantidad de $5,833,333.00 cinco millones ochocientos treinta y 
tres mil trescientos treinta y tres pesos 00/100M.N incluyendo el impuesto al 
valor agregado para así garantizar cabal cumplimiento y posteriores 
administraciones y ejercicios presupuestales, se prorroga automáticamente la 
mencionada autorización para la afectación de las participaciones. DOS.- El 
Ayuntamiento de Zaptlanejo, Jalisco vigilara por medio de sus comisiones 
respectivas y/o de quien estime conveniente se cumpla con todas y cada una 
de las acciones que se llevaran a cabo dentro del municipio en el marco del 
convenio descrito; por lo que en caso de que exista desvió de recursos o 
mala administración de los mismos u otra irregularidad grave que den origen 
al incumplimiento de las acciones del convenio suscrito, este Ayuntamiento 
autoriza a la Secretaría de Finanzas para que de conformidad con la Ley de 
Deuda Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, realice la afectación 
de las participaciones hasta por la cantidad de $5,833,333.00 cinco millones 
ochocientos treinta y tres mil trescientos treinta y tres pesos 00/100M.N 
incluyendo el Impuesto al Valor Agregado, para así poder garantizar el 
cumplimiento cabal y posteriores administraciones y ejercicios 
presupuestales, se prorroga automáticamente la mencionada autorización 
para la afectación de las participaciones. Sin otro asunto por el momento 
quedo de usted quedando a sus órdenes agradeciéndole el trato al presente. 
Zapotlanejo, Jalisco a 22 de Marzo de 2013 A T E N T A M E N T E LIC. 
JOSE DE JESUS GARCIA LOPEZ DIRECTOR DE PROYECTOS Y 
CONSTRUCCIONES. En donde estuvimos precisamente el viernes pasado 
para el apoyo del programa de FONDERREG ya lo habíamos platicado la 
calle Juárez que son $5, 833,333.00 cinco millones ochocientos treinta y tres 
mil trescientos treinta y tres pesos 00/100M.N.   Es el 60% sesenta por ciento 
el Gobierno del Estado y el 40% cuarenta por ciento el Gobierno Municipal 
seria el 60% sesenta por ciento al Gobierno del Estado de $3, 500,000.00 
tres millones quinientos mil pesos 00/100M.N.  Al Gobierno Municipal le 
correspondería el 40% cuarenta por ciento con $2, 333,333.00 dos millones 
trescientos treinta y tres mil trescientos treinta y tres pesos 00/100M.N. Por 
ahí les entregaron otra hojita de cómo se desprende este proyecto del cual 
ya hay un proyecto ejecutivo y si así me lo permiten lo voy a leer rápido: en 
red de agua potable se gastaría cuatrocientos setenta y cuatro mil doscientos 
cincuenta y seis pesos 43/100M.N. Red de Drenaje quinientos seis mil 
novecientos catorce pesos 33/100M.N. Concreto Hidráulico estampado dos 
millones cuatrocientos ochenta y un mil setecientos treinta y dos pesos 
75/100M.N. Banqueta de pórfido seiscientos sesenta y cinco mil doscientos 
siete pesos 81/100M.N. Iluminación doscientos ochenta y cuatro mil 
doscientos treinta y seis mil pesos 79/100M.N. Equipamiento cuatrocientos 
sesenta y nueve mil novecientos diecinueve pesos 49/100M.N. Supervisión 
Externa ciento cuarenta y seis mil cuatrocientos sesenta y ocho pesos 
03/100M.N. IVA de ochocientos cuatro mil quinientos noventa y siete pesos 
70/100M.N. costo de la obra cinco millones ochocientos treinta y tres mil 
trescientos treinta y tres pesos 00/100M.N. Bueno llego un poquito más tarde 
porque el viernes a las cuatro de la tarde se aprobó y nosotros ahora si 
entregando prácticamente lo que nos faltaba que es la aprobación del pleno 
de Ayuntamiento en veintidós días es muy posible que ya tengamos los 
recursos para esta calle y ya nos pondremos de acuerdo con los ciudadanos 
para algunas recomendaciones que nos hacia el Arquitecto en que momento 
abrir ya viene el diez de mayo por lo de las flores ya ven que en esa calle hay 
mucha venta de flores y vamos viendo no es la finalidad de perjudicar a nadie 
pero aquí adelante Regidor Gregorio Dávalos por favor lo que nos 
mencionabas de ponerle la iluminación en la otra parte de la otra acera con 
mucho gusto considerarlo. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Gracias Presidente ya de una manera más formal de lo 
que viene siendo la sesión de cabildo si me gustaría reiterar mi sugerencia 
de que se reforzara aunque el Ayuntamiento tuviera que erogar un poco más 
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de costo para el alumbrado público que fuera simultaneo en las dos aceras 

permitiendo con esto darle una imagen más artesanal incluso si ustedes me 
lo permitieran y si técnicamente manejar dos tipos de alumbrado uno superior 
que fuera permanentemente durante las horas de la noche y otro intermedio 
que se pudiera manejar de ocho a diez de la noche que fuera un poco más 
intenso para que de alguna manera nosotros rendirle tributo a lo que es el 
visitante y reforzar más lo que es la imagen y la importancia de la puerta de 
los altos de Jalisco y de la zona metropolitana de lo que significa Zapotlanejo 
en este esquema histórico y geográfico esa sería mi sugerencia y muchas 
gracias. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Muy bien Regidor Gregorio 
Dávalos incluso en el programa nosotros especificamos ahí como calle 
Juárez entrada puerta a los Altos y se considera de esa forma. 
 
  
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Pérez Venegas y refiere al Pleno del 
Ayuntamiento: Nada más como comentario es que en las principales calles 
como lo es esta de Reforma e Independencia Juárez e Hidalgo se van a 
estrangular más ampliando más las banquetas? 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Vamos a verlo Regidor Luis ya que 
hay un proyecto ahí y definitivamente vamos a cuidar eso e 
independientemente que ya estaba establecido en la Administración anterior 
lo que es la calle Hidalgo y la calle Industria si ustedes vieron hubo 
modificaciones aun habiendo un proyecto para que de tal manera no 
perjudique porque sabemos que si cerrar las calles y ampliar las banquetas 
nos perjudica estamos cuidando mucho ese detalle con mucho gusto luego si 
hay que hacer un ajuste lo hacemos lo que sea necesario así como lo decía 
hace un momento el Regidor Gregorio Dávalos con respecto al alumbrado si 
adelante Regidor Luis Pérez.    
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Pérez Venegas y refiere al Pleno del 
Ayuntamiento: Yo nada más decía porque son las principales arterias 
entonces le estamos reduciendo el espacio a la calle entonces como son las 
principales arterias es como un colesterol en una persona le estamos 
reduciendo el espacio y a parte a lo que refiere el Regidor Gregorio se va a 
ver más bonito las calles alumbradas pero también va a ser un costo más 
alto al erario público en cuestión de gasto en consumo de luz. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Lo consideramos mira vamos 
viendo las opciones vamos viendo si se puede agregar si trae beneficio 
cuando puede ser un perjuicio que no le veo el problema tampoco yo más 
bien veo beneficio que perjuicio pero si lo consideramos Regidor Luis con 
mucho gusto que nos presten el proyecto ejecutivo y con tiempo el que 
quiera pueden pasar con Chuy véanle ahí lo tiene y todas las sugerencias 
que ustedes tengan son bienvenidas con mucho gusto si adelante Regidor 
Víctor Fernando.    
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Nada más una pregunta Presidente los ¿vecinos 
van a tener una aportación para la calle o no?  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Si te fijas precisamente en esa 
hoja que les dimos dice que tuvimos una reunión con ellos el día veintiuno de 
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enero del dos mil trece aquí en la casa de la cultura precisamente no 
sabíamos cuanto era el porcentaje todavía y ahora ya sabemos que el 
aproximadamente el cuarenta y nosotros les invitamos con un veinticinco por 
ciento y quedamos al veinte por ciento y mucha gente tiene la disposición de 
ayudar también para recuperar esta cantidad y hay la disposición de la gente.   
 
Toma el uso de la voz el Regidor Víctor Fernando Álvarez Iñiguez refiere al 
Pleno del Ayuntamiento: Si esa era mi cuestión porque mencionaban la calle 
Industria ya que era por ahí varios vecinos que decían que se les cobro la 
calle y no sé si acá les van a también a cobrar. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Todo es en base a los programas 
que llegan yo les decía en aquella ocasión me decían tu cuanto pagaste? 
Pues no page nada porque fue un programa que así entro a esa calle eso es 
claro ya que depende al programa de cómo entre y yo les decía a los de 
FONDERREG va a haber más en el transcurso de este año? Me contestaron 
que no y es el único que hay y tristemente es lo que les decía hoy fueron 
veinte millones para cada región cuando antes se daban cuarenta millones el 
año pasado también fueron veinte millones y el antepasado fueron cuarenta 
millones y en esta ocasión se redujo pero es depende de cómo llegue el 
programa, hoy este programa es sesenta por ciento y cuarenta por ciento y 
de ese cuarenta se invito a los ciudadanos para ver si aportaban el veinte por 
ciento.  
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: De alguna manera de porque algunos se les cobra más y 
a otros menos hay que entender que la calle Juárez fue de las primeras 
calles que se pavimentaron y en aquel tiempo a los vecinos les toco 
colaborar con la aplicación de algún tipo de pavimentos y hay otras 
vialidades que todavía no se les ha podido dar un tipo de pavimento y en su 
momento en que se aplica ese tipo de cambio de pavimentos si se les cobra 
a ellos en el caso de la calle de Juárez se les cobra menos entiendo yo 
porque  a ellos ya les ha tocado la fatiga de que en el año de mil novecientos 
sesenta y tantos cuando se le puso concreto hidráulico que por cierto no duro 
mucho por tanto trafico que tenia la vialidad y en el sentido de que en 
algunas vías importantes de la cabecera municipal como lo es la ruta cristera 
la ruta de la independencia que le tengamos que poner un poco más de 
esfuerzo a lo que es la imagen pública yo creo que vale la pena el hecho de 
que en unas dos o tres horas un alumbrado de una forma más intensa yo 
creo que lo merece Zapotlanejo y lo merece también el visitante y creo que lo 
justificaría por ese lado. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Rubén Edgar Torres Nuño y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Gracias señor Presidente buenos días a todos abonando 
más al tema y más con lo que dice el Regidor Gregorio Dávalos los pongo en 
su conocimiento de que el día viernes de la semana pasada se firmo un 
convenio con el centro universitario de arquitectura y diseño de la 
Universidad de Guadalajara precisamente con esa intención de que vengan 
prestadores deservicio social que vengan licenciados en la carrera en diseño 
y arquitectura del campus con la finalidad de que haya la participación de 
ellos y del Ayuntamiento con la imagen urbana, prestadores de servicio que 
se pudieran incorporar al proyecto y de lo que usted mencionaba sobre la 
calle Juárez es importante por sus antecedentes históricos y que se le vaya 
considerando, vino el director del centro Mario Orozco a través de la 
dirección de planeación y desarrollo urbano además de la presidencia de la 
comisión y los demás que la convocamos de la cual usted forma parte 
Regidor Gregorio pero fue por lo del centro universitario hubo la facilidad ahí 
y se firmo el convenio y están en la mejor disposición en apoyar en lo que el 
Ayuntamiento requiera. 
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Toma el uso de la voz la Regidora Lidia Viviana Becerra Jiménez y refiere 

al Pleno del Ayuntamiento: Perdón nada más voy hacer un comentario es 
importante que chequemos y que se haga un plan de vialidad ya que esta el 
colegio Patria ahí y en horas de quince a las ocho u ocho diez se pone el 
trafico pesadísimo porque es la entrada de los niños y es por esa puerta y ahí 
debe de haber un plan porque se va a congestionar esa calle de ahí atrás y 
como es la bajada de los niños de la escuela hay que checar eso. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Si yo creo que tomaremos las 
medidas cuando ya se empiece a trabajar regidora Lidia Viviana pero a mí sí 
me gustaría que como eso que no se nos pase esto como una 
recomendación si llevamos a los niños, bien si no hay alguna duda al 
respecto lo someto a su consideración compañeros Regidores.  
 
 
El Presidente Municipal Instruye al Secretario para que someta a votación la 
propuesta y se toma el siguiente acuerdo: 
 
 
ACUERDO NÚMERO CINCUENTA Y NUEVE- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- -Se Aprueba por UNANIMIDAD de los 14 catorce Munícipes presentes: 
PRIMERO.- SE APRUEBA AUTORIZAR AL PRESIDENTE MUNICIPAL, 
SINDICO MUNICIPAL, SECRETARIO GENERAL, DIRECTOR DE 
PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES Y TESORERO MUNICIPAL PARA 
QUE EN NOMBRE Y REPRESENTACION DEL H. AYUNTAMIENTO 
CELEBREN Y SUSCRIBAN CONVENIO DE COLABORACION, 
PARTICIPACION Y EJECUCCION CON EL GOBIERNO DEL ESTADO 
PARA LA EJECUCCION DE LA OBRA “INGRESO ORIENTE 
CONECTANDO CON LA REGION DE LOS ALTOS REMODELACION DE 
LA CALLE JUAREZ” (DE LA CALLE ZARAGOZA A LA CALLE 
MOCTEZUMA) DENTRO DEL PROGRAMA “FONDERREG 2013” DE LA 
SECRETARIA DE PLANEACION “SEPLAN” DEL GOBIERNO DEL 
ESTADO DE JALISCO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -SEGUNDO.-EL AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO JALISCO SE 
OBLIGA A REALIZAR SUS APORTACIONES YA SEA EN NÚMERO, 
ESPECIE O MANO DE OBRA, ASÍ COMO EJECUTAR BAJO SU 
RESPONSABILIDAD LA OBRA ; “INGRESO ORIENTE CONECTANDO 
CON LA REGIÓN DE LOS ALTOS REMODELACIÓN DE LA CALLE 
JUÁREZ” (DE LA CALLE ZARAGOZA A LA CALLE MOCTEZUMA) DEL 
CONVENIO CONFORME A LO QUE DISPONE LA LEY DE OBRAS 
PÚBLICAS DEL ESTADO DE JALISCO EN LOS TÉRMINOS Y 
CONDICIONES QUE SE PACTEN, DE IGUAL FORMA SE AUTORIZA A LA 
SECRETARÍA DE FINANZAS PARA QUE EN CASO DE 
INCUMPLIMIENTO DE LAS OBLIGACIONES QUE ASUME EL 
AYUNTAMIENTO Y DE CONFORMIDAD A LA LEY DE DEUDA PÚBLICA 
DEL ESTADO DE JALISCO Y SUS MUNICIPIOS REALICE LA 
AFECTACIÓN DE LAS PARTICIPACIONES HASTA POR  LA CANTIDAD 
DE $5,833,333.00 CINCO MILLONES OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES 
MIL TRESCIENTOS TREINTA Y TRES PESOS 00/100M.N INCLUYENDO 
EL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO PARA ASÍ GARANTIZAR CABAL 
CUMPLIMIENTO Y POSTERIORES ADMINISTRACIONES Y EJERCICIOS 
PRESUPUESTALES, SE PRORROGA AUTOMÁTICAMENTE LA 
MENCIONADA AUTORIZACIÓN PARA LA AFECTACIÓN DE LAS 
PARTICIPACIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - -TERCERO.- EL AYUNTAMIENTO DE ZAPTLANEJO, JALISCO 
VIGILARA POR MEDIO DE SUS COMISIONES RESPECTIVAS Y/O DE 
QUIEN ESTIME CONVENIENTE SE CUMPLA CON TODAS Y CADA UNA 
DE LAS ACCIONES QUE SE LLEVARAN A CABO DENTRO DEL 
MUNICIPIO EN EL MARCO DEL CONVENIO DESCRITO; POR LO QUE EN 
CASO DE QUE EXISTA DESVIÓ DE RECURSOS O MALA 
ADMINISTRACIÓN DE LOS MISMOS U OTRA IRREGULARIDAD GRAVE 
QUE DEN ORIGEN AL INCUMPLIMIENTO DE LAS ACCIONES DEL 
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CONVENIO SUSCRITO, ESTE AYUNTAMIENTO AUTORIZA A LA 
SECRETARÍA DE FINANZAS PARA QUE DE CONFORMIDAD CON LA 
LEY DE DEUDA PÚBLICA DEL ESTADO DE JALISCO Y SUS 
MUNICIPIOS, REALICE LA AFECTACIÓN DE LAS PARTICIPACIONES 
HASTA POR LA CANTIDAD DE $5,833,333.00 CINCO MILLONES 
OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES MIL TRESCIENTOS TREINTA Y TRES 
PESOS 00/100M.N INCLUYENDO EL IMPUESTO AL VALOR AGREGADO, 
PARA ASÍ PODER GARANTIZAR EL CUMPLIMIENTO CABAL Y 
POSTERIORES ADMINISTRACIONES Y EJERCICIOS 
PRESUPUESTALES, SE PRORROGA AUTOMÁTICAMENTE LA 
MENCIONADA AUTORIZACIÓN PARA LA AFECTACIÓN DE LAS 
PARTICIPACIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    
 
 
En uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido Álvarez 
refiere al Pleno del Ayuntamiento: Bien muchas gracias compañeros 
regidores no habiendo más asunto que tratar se da por concluida perdón 
faltan los asuntos Generales por favor Señor Secretario tome nota de los 
regidores que quieran participar en asuntos generales adelante Regidora 
Margarita Maldonado por favor. 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Gracias bueno este algunos vecinos de la calle Antonio Torres Bo.  Antonio 
Torres me hicieron el comentario de que se hizo doble esa calle de doble 
circulación para ayudar cuando se estaba arreglando la calle Guadalupe 
Victoria actualmente ya es doble les pintaron los machuelos de amarillo no 
permiten que se estacionen dicen ellos que tienen que pagar pensión incluso 
para dejar algo a su casa y que están estacionados cinco o diez minutos ya 
está la infracción entonces dicen ellos  ¿hasta dónde nos están mandando?, 
es lo que es “Antonio Torres Bodet” que es en doble sentido que prolonga 
hasta Nicolás Bravo la Obregón y Reforma, dicen ellos también que hay otra 
cosa hay bastantes puestos de tacos y taqueros y si ustedes pasan después 
de las siete diez siete a las diez de la noche  las bolsas de basura están ahí 
en las diferentes esquinas entonces dicen ellos que hay perros o a veces la 
misma gente que anda buscando  en la basura este la riegan entonces no 
hay quien barra de hecho es en el estacionamiento del Ayuntamiento donde 
están colocadas esas basuras y dicen ellos aparte no tienen donde 
estacionarse ellos y no pueden estar pagando pensión durante el día y la 
noche porque no se les permite estacionarse cuando en un principio se les 
dijo que solo iba a ser provisional mientras se arreglaba Guadalupe Victoria y 
actualmente ya es doble sentido y no les permiten a ellos siquiera 
estacionarse y a la única calle a la que pudieran estacionarse es en la López 
Mateos solo es una cuadrita y los mismos vecinos que viven por ahí son dos 
o tres carros los que se pueden estacionar ya no hay más cupo y ellos tienen 
el problema del estacionamiento y para estacionarse en el estacionamiento 
del Ayuntamiento no se les permite porque no son trabajadores del 
Ayuntamiento entonces dicen ellos que hasta donde se van a ir ellos a 
estacionar porque son varios los vecinos que tiene carros por ahí y no los 
pueden dejar ahí ni en el día ni en la noche. 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Otro de ahí mismo bueno no de ahí mismo de la Escuela Melchor Ocampo 
me dicen personas de allá de aquel lado que hay un señor que vende cocos 
y pone todos los cocos sobre la banqueta entonces a la hora en que salen 
los niños de la Escuela se tiene que bajar de la banqueta a la calle porque no 
pueden cruzar por ahí entonces me dicen ellos que ¿con quién? Entonces 
les decía yo que lo comentaba con usted para que asignara la comisión 
adecuada y el último asunto que tengo que tratar es me hablo la directora de 
CE-MUJER para comentarme que se le dio un curso el día jueves en donde 
se le dio una información en donde debemos entregar un proyecto antes del 
quince de abril para bajar recursos de doscientos cincuenta mil pesos 
entonces esto me fue entregado el viernes por la tarde este le di una 
pequeña lectura pero tenemos que preparar un proyecto me supongo que 
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con la Sindico para elaborar bien el Proyecto porque van parte del 

reglamento y todo lo que se va hacer. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere: ¿Y esto viene encausado a que Maestra?      
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: 
Mire yo nada más lo leí la verdad a fondo no está la chica esta fue la que fue 
al curso como la capacitación entonces el viernes por la tarde me lo entrego 
lo estoy leyendo pero todavía sigo leyendo pero como viene algunos artículos 
y como la vez pasada la Sindico nos ayudo a modificar algunos artículos 
entonces me supongo que hoy nos apoya o que me digan con quien me voy 
a apoyar para elaborar ese proyecto y poder bajar los recursos para el 
Municipio para que no se nos  pierda ese dinero. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere al Pleno del Ayuntamiento: Muy bien yo creo que no estamos 
peleados con los recursos  precisamente cuando no tenemos nada más 
quiero darles una buena noticia Mariana que es la hija del Licenciado Samuel 
Fernández que tenemos toda la confianza y está al frente del Instituto para la 
mujer entonces creo que vamos a tener buenos respaldos por ahí yo nada 
más me gustaría maestra por lo que nos paso cuidar hay recursos ¿a qué 
vienen y en que va a consistir? No nos traiga más compromisos de decir y si 
trae beneficios adelante con mucho gusto nada más cuiden eso por favor. 
 
Toma el uso de la voz la Regidora Margarita Maldonado García y refiere: Si 
de hecho se me paso por el USB entonces le estoy dando la lectura a través 
de eso la Directora es la que fue al curso y me llamo a mí para asistir a ese 
curso de capacitación entonces yo lo estoy leyendo y una vez que lo revise 
bien paso con la Sindico o no sé quien nos va ayudar para qué nos ayude 
¿Qué modificaciones hay que hacer? Para ver así como dice usted verdad 
cuidar esos detallitos pero si es beneficio para el municipio pues aceptar los 
recursos que esos recursos sean bienvenidos.    
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez refiere: Gracias Maestra y perdón disculpe. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo: No se 
preocupe Presidente a mí me da mucho gusto que haya proyectos como el 
de la calle Juárez que podamos ser parte de ello como la Universidad y 
muchos otros que vendrán pero también tengo mucha preocupación creo que 
muy acertadamente cuando inicia su administración se mueve a los jóvenes 
que tomaban aquí en las fiestas haya abajo pero hoy eso se ha convertido en 
la mega cantina de los Altos de Jalisco usted va los sábados a las diez de la 
noche y están arriba de sus camionetas echando baraja tomando cerveza 
están muchachitas y la prueba es que pueden ver el domingo a las siete de 
la mañana seis de la mañana todo como antes estaba aquí cuando 
terminaban las fiestas ahora esta haya la diferencia es que antes aquí era 
solo en las fiestas y ahora haya es los cincuenta y dos semanas del año creo 
que estamos permitiendo ahí incluso fomentando y avalando al no aplicar el 
reglamento en ese sentido que habría que buscarle la alternativa estoy de 
acuerdo que habría que buscar esos espacios yo estoy de acuerdo pero 
espacios que tenemos para las familias para los jóvenes y que es nuestra 
imagen y que es nuestra entrada desafortunadamente hoy se ha convertido 
en un desastre primera, segunda Dios quiera y no lleguemos al punto en el 
que tengamos ahí a un balaceado o algún muerto o alguien que salga 
alcoholizado y se accidente de ahí porque entonces si se nos vendrían 
problemas muy fuertes como Ayuntamiento a ustedes a todos y a nosotros 
por permitirlo porque el reglamento ahí esta y nosotros debemos de ser los 
primeros de los catorce que deberíamos de estar pendientes del reglamento 
para aplicarlo y no permitir que nos esté pasando eso en otro orden de ideas 
hay muchos perros hace muchos meses que no hay nadie con esa tarea de 
estar vigilando de estar recogiendo y esterilizando perros desde el primer año 
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de la administración anterior hasta el día de hoy casi dos años seis meses 
siete meses no ha habido bueno Basilio lo hacía pero Bomberos en la carta 
que nos mando nos dijo que ya no se podrían denigrar a ir a recoger perros 
entonces pienso de ahí para acá no ha habido ese tipo de campañas para 
recoger y bueno hacer algo con las jaurías de perros y ahora tenemos 
bastantes y sobre todo en las Delegaciones y otro punto que me preocupa 
mucho es el de la inseguridad hay yo quisiera si pudieran entregar un informe 
presidente ¿Qué cantidad de policías traemos? ¿Qué cantidad de patrullas 
traemos? ¿Cuál es la problemática? ¿Cómo lo podríamos solucionar? Yo sé 
que es un tema no de Zapotlanejo es un tema de toda la nación es un tema 
nacional pero bueno nosotros debemos de buscar yo no escatimaría lo que 
decía nuestro compañero Luis Regidor de poner más electricidad  de alguna 
manera hay más visibilidad y combates aunque muy poco pero combates 
esto tenemos un problema grave fue una persona a buscarme abre su 
negocio y a su primer proveedor en la carretera antigua al primer proveedor 
que llego le llegan en una moto y esto fue esta semana como el de los 
asaltantes estos que mataron a nuestro compañero lo encañonan le tumban 
la cartera le tumban la Lap Top que trae en su estuche es un gerente de 
ventas y lo dejan sin nada entonces como este caso se están viendo muchos 
y creo que la situación está muy complicada. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Gregorio Dávalos Nuño y refiere al Pleno 
del Ayuntamiento: Gracias señor secretario yo quisiera felicitar al Presidente 
y a quienes encabezan a la comisión de salud por el tramite que se está 
llevando a cabo para poder construir en Zapotlanejo un Hospital Civil es una 
gran noticia de enorme trascendencia no solamente para Zapotlanejo sino 
para toda la región para todo el estado porque este tipo de hospitales no solo 
benefician a los jaliscienses incluso a gentes que nos visitan de otros lugares 
dos hectáreas no es nada para la capacidad y la voluntad que el pueblo de 
Zapotlanejo pueda tener representado por usted Presidente y el beneficio 
que pueda tener además yo entiendo que una de las sugerencias de la 
comunidad Zapotlanejense se cree dentro del Centro Universitario la 
Facultad de Medicina  y esto vendría a reforzar como Hospital Escuela para 
el Centro Universitario a lo mejor sería ubicar la manera de ubicarlo cerca del 
Centro Universitario sin embargo en cualquier lugar puede ser útil yo creo 
que a lo mejor un tipo de lógica seria que quedara para aquel rumbo y que en 
determinado momento se instaura esta Facultad de Medicina no tuvieran que 
desplazarse mucho para poder ir a sus prácticas de servicio al Hospital 
Escuela al Hospital Civil en hora buena la mala noticia que yo les tengo es 
que en el aspecto ecológico están habiendo muchos incendios graves de 
gran impacto ecológico dentro del municipio el sábado me toco ser testigo de 
uno de ellos estaba yo en San Roque y una personas de las que siembran 
pues para sembrar media hectárea prendió ahí por el camino que va para el 
cerro de los platos en la comunidad de Potrerillos cerca del Pozo de san 
Roque le prendió al pasto y yo me metí para agarrar el celular para llamar y 
ver si teníamos el apoyo de los Bomberos y estaba el viento tan fuerte fue en 
el tiempo en que estaban los ventarrones estaban tan fuerte que parecía 
como si tuvieran gasolina todos los pastos y en tres o cuatro minutos ya 
había recorrido como un kilometro el incendio se extendió por toda la ladera 
del rio de Calderón una reserva ecológica que tiene nuestro municipio 
afectando la parte de Potrerillos, San Roque y parte de Tinajeros se 
quemaron troncos ya viejos de hasta sesenta centímetros de largo algunas 
especies como sabinos, Tepe huaje, Escalames ahí toda ahí todavía hay 
fauna como Búho, Lince, había porque sabe Dios para donde arrancarían 
hay Tlacuache, Tejón, Mapaches, Coyotes y bueno esto es muy lamentable y 
a mí me gustaría que se hiciera una investigación y que nuestro regidor el 
Ingeniero José Luis Pérez de Ecología nos coordináramos y pudiéramos dar 
con el responsable y parece ser que escogen el día sábado que es previo a 
la semana santa días en que la Procuraduría de Ecología no labora no opera 
y no hay manera de poner una denuncia pero yo creo que debiéramos de 
buscar a los responsables y de alguna manera darles una lección porque ese 
es un ejemplo de tantas irresponsabilidades de tantas que se están dando en 
el mundo y esta es una muestra lamentable es un Ecósidio que se dio aquí 
en nuestro municipio y la verdad si duele que esto esté pasando yo creo que 
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deberíamos de hacer un esfuerzo y buscar a los responsables porque el 

mismo propietario del terreno ya no le esté dando facilidades a los que hacen 
sus siembras desde el monte porque luego de sembrar en media hectárea 
porque se quemaron alrededor de cuatrocientas a quinientas hectáreas de 
terreno y zona de reserva ecológica muchas gracias.                                  
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si Regidor Gregorio nada más para agregar un poco si 
estuve platicando con Chava Arana sobre esa parte de ahí como, adelante 
señor Regidor. 
 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: Muy 
buenos días abonando un poquito lo que dice el Arqui felicitarlo por las 
gestiones que se están haciendo para lo del Hospital Civil que va a ser una 
obra de gran impacto y un beneficio para la comunidad otra cosa el día 
sábado me toco ser testigo de un accidente que paso en el crucero de Los 
Tepetates el sábado por la mañana seria como las siete de la mañana estuve 
hablando a Seguridad Pública y no me contestaron no que pasaría. 
 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Déjame decirte que paso se robaron desde la Mezquitera a 
La Mora la línea de teléfonos y no había fíjese nada más como estamos ya 
eso fue el porque no te contestaron.      
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: 
Porque supuestamente si timbraba pero no me contestaban. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Así es y yo creo que la Regidora Viviana vieron todo eso, 
así es mira yo creo Maestro la verdad esto yo creo que lo hemos comentado 
todos de lo que está pasando acá creo que malamente ahí en el Malecón si 
he estado preocupado y déjame decirte he estado buscando la forma pero 
aquí no somos nosotros nada más yo si los voy a invitar para que nos 
reunamos y hagamos algo para solucionar eso pero vamos a involucrar a la 
sociedad vamos a buscar a padres de familia porque lo más fácil es apretar y 
llévatelos y levántalos ahí está la ley muy clara no hay duda en ningún 
momento he dudado que tenemos para hacer eso pero no se trata de hacer 
que la gente se sienta afectada o que diario esto hijos de la mañana lo que tú 
quieras y gustes y no es que estemos blanditos tampoco pero si yo creo que 
debemos de participar vamos involucrando a la sociedad y tomar 
determinaciones y una vez que acodemos que es lo que vamos hacer si los 
vas a levantar pues los vas a levantar que la gente este consiente que eso es 
lo que vamos hacer y si es tu hijo no vengas a reclamarme y sácalo o alguna 
cosa hay que estar consiente yo si deberás los voy a invitar primeramente 
que pase esta semana que por lo general es una semana muy tranquila que 
hagamos algo vamos a juntarnos y opiniones y recomendaciones que 
tengamos yo les diría lo he pensado y le pregunto a la gente ¿dime a donde 
los mando? Tenemos haya ¿Qué dijiste ahorita de los accidentes? Tenemos 
ahí donde está la Expo tenemos toda la parte de atrás para decirles 
vénganse ahí háganlo pero no les das la solución no deja de ser una vía 
pública no es el caso y sabes que tomados si sales a una carretera federal 
no quiero saber el riesgo sinceramente les digo lo he pensado eso no una 
sino miles de veces pero si quiero que platiquemos todos y que partiendo 
como Ayuntamiento tenemos la responsabilidad y busquemos la solución y 
van a ver que si llegamos a algo de todas maneras el que no quiera entender 
bueno que no entienda por ahí sacan en el Face ustedes lo han visto que 
nuestros nuevos elementos de tránsito que con cincuenta pesos los compran 
yo quiero decirles que de los elementos nuevos ninguno se ha prestado a 
eso y hemos estado al pendiente de ellos y por eso pusimos nuevos 
elementos, que si ha habido gentes de la misma policía que traen motos 
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estamos investigando que son los que están haciendo eso no lo vamos a 
permitir entonces lo que sepamos y tengamos la certeza ya por ahí paso un 
accidente con el hermano del Ingeniero entonces son situaciones yo les digo 
es muy fácil que las cosas sigan caminando como siguen caminando no es 
que este mucho muy mal así se queda y se hace costumbre y es fácil decir 
yo sigo y me quito de broncas y que la gente ya no te quiera, que no me 
quieran yo creo que es un beneficio para la sociedad no es un capricho mío o 
un capricho de nosotros yo creo que la finalidad es corregir y lo que decías 
es la vida es la vida de la sociedad lo que estamos luchando nuevamente 
vuelvo a reiterar de enero a la fecha con los nuevos agentes de Transito 
hubo tres muertes de accidentes de aquí para acá diario habían  diez 
accidentes mínimo diarios de motocicletas hoy quiero decirles que tenemos 
dos o tres máximo quiero decirles que ha ayudado la gente está haciendo 
conciencia no es fácil cambiar de la noche a la mañana creo que vamos 
ganando en ese sentido y ganando en el buen sentido a beneficio de la 
sociedad no es porque a mí se me antoja no es nada de eso en ese sentido 
vamos caminando pero yo si los invito a que nos integremos en eso y yo creo 
que cada uno tenemos algo bueno que aportar si delante Don Antonio. 
 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández 
Contreras y refiere: Gracias buenos días comenzar también igual que mis 
compañeros felicitándolo señor Presidente felicitarlo en el aspecto ahí en La 
Laja se le hizo una solicitud de tumbar una barda que estaba estorbando que 
estaba tapando media calle se hizo no lo pensó mucho dio la orden muchas 
gracias por parte de los vecinos por ahí hubo alguna vecina que no le pareció 
muy bien pero quedo inconclusa la obra falta la banqueta quedaron los puños 
de tierra ahí los niños felices juegan se pelean con las piedras pero 
imagínense los padres de familia pasan los carros se levanta un terregal se 
beneficio en un aspecto pero quedo un perjuicio también muy grande ahí, 
falta el empedrado algunos de mis vecinos me dicen que no pueden pagar la 
cantidad que se les pide yo pienso que si se hace la obra de empedrar no 
solamente se benefician los vecinos sino toda la comunidad porque es una 
entrada muy importante para ir a la escuela ahí al fondo usted la conoce 
entonces buscar la manera de que se puede hacer para solucionar la manera 
para solucionar ese problema. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si ese seria desde la entrada de la carretera y seria 
prácticamente hasta la unidad deportiva haber Chuy ojala la próxima semana 
vamos dándole a esa calle métanle el empedrado lo que necesiten háganlo 
por favor vamos le dando si pueden bueno sino lo que puedan aportar y 
bueno ese es el detalle también por eso te detienes yo te doy la piedra pero 
quiero concreto no, vamos a ver una cosa nada más díganme si quieren el 
empedrado con mucho gusto empezamos pasando esta semana que viene y 
si es concreto pues si que aporten y si es empedrado vamos dándole. 
 
                    
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández 
Contreras y refiere: Si es empedrado ahogado en concreto pero si no abrir la 
vialidad. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Es el empedrado que hemos venido manejando en las 
comunidades como le hemos venido trabajándole le damos así adelante. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández 
Contreras y refiere: Si correcto. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Entonces Chuy así le damos ponte de acuerdo con Don 
Antonio y habla con la gente por favor si ellos determinan que es concreto si 
necesitamos su aportación y si determinan es meter la solicitud en el 
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programa porque no te van alcanzar los recursos para todas las obras que 

hay si es el empedrado vamos haciéndolo nosotros. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Antonio Contreras Hernández 
Contreras y refiere: A propósito de eso señor me decían que había un comité 
a eso trae a colación que no se ha aprobado el proyecto de reglamento 
precisamente para formalizar y hacer algo bien de juntas vecinales. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Esta bien Don Antonio si adelante regidor José Luis. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor José Luis García Andrade y refiere: Nada 
más agregar en el tema de reglamento Don Antonio no lo tenemos en la 
congeladora nada más no es un tema menor a mi me pasaron corrección si 
no mal recuerdo en el setenta y cinco por ciento de los artículos que la 
mayoría de ellas no son de fondo son de forma entonces para citar a la 
comisión para mí lo más fácil es convocar a la comisión y ahí les va pero yo 
si quiero citarlos con algo ya bien estudiado y explicarles las razones no está 
en la congeladora ahí va caminando. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si nada más para agregar del tema que manejaba el 
Maestro también sobre los perros el año pasado si hay un programa de salud 
en donde vienen y se vacunan lo digo porque mi sobrino es veterinario y lo 
han hecho hoy nada menos se dieron indicaciones ya que hubo un problema 
done esta el taller por ahí mataron unas borregas hoy nada menos en la 
mañana y se está trabajando en eso. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Ernesto Navarro Salcedo: Yo el otro 
día hablaba con Víctor y le comentaba que hay una persona en el municipio 
que tiene una veterinaria no sé cómo se llama le dicen el cuate que tiene una 
camioneta alta con franjas de cebra que en algún tiempo se le contrataba por 
dos meses y hacia una limpia en los dos meses y hacia lo que tenía que 
hacer y limpiaba todo y luego se dejaba tres meses y solo erran contratitos 
de tres meses y luego se dejaba tres meses y quedaba limpio y otra vez 
empezaba y se mantuvo el problema digo se quito el problema verdad sería 
algo para valorarlo. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Muy bien maestro con mucho gusto maestro si adelante. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere: 
Sobre el tema de los perros hace aproximadamente un mes a mes y medio 
Protección Civil dio el apoyo en el Fraccionamiento San Martin estaban 
aproximadamente doce perros  y se los llevaron todos y fue Protección Civil 
quien se los llevo  y sería bueno que ellos hicieran esa labor porque no es 
posible que digan “no yo ya no lo quiero hacer”, ellos lo hacían siempre pues 
que lo sigan haciendo que se les dé el reporte y que ellos lo sigan haciendo y 
nada más para hacerles de su conocimiento que en estos momentos está 
siendo intervenido en una operacional Comandante Gustavo Rodríguez el 
que recibió el impacto de bala hace aproximadamente un año y medio es una 
operación de codo derecho y la reconstrucción de ligamentos que 
prácticamente no tiene movilidad esperemos primeramente Dios y la 
operación sea un éxito y pronto se reintegre a sus labores gracias. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Muy bien yo creo que en ese sentido en cuanto a los 
familiares del policía fallecido se le va a dar el seguro que tenía también y 
creo que en lo que cabe estamos cumpliendo y apoyar en o mejor que se 
pueda desgraciadamente todo repercute en recursos en dinero y bueno 
sabemos como siempre no alcanzan es donde nosotros y ojala y todos 
participemos también en seguir invitando a los ciudadanos de Zapotlanejo a 
seguir aportando los pagos de los impuestos que tenemos los derechos y las 
obligaciones que tenemos ahí y creo que eso nos ayuda tener mucha 
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solución a los problemas creo que no tardamos también en una semana 
muy posible ya vamos a tener el Centro de Rehabilitación Física ya 
terminado ya está prácticamente terminado ya lo que es las divisiones y ya el 
equipamiento a lo mejor en una semana ya lo tenemos y el autobús se está 
preparando también en esta próxima creo que pasado mañana vamos a 
tener listo este autobús manejar el Zapotlanejo Turístico es un autobús 
grande para cuarenta y seis pasajeros este lo vamos a poner y quiero platicar 
con los comerciantes Jaime aprovechando que estas aquí vamos a tener ese 
autobús para ver como empezamos a mover el comercio en Zapotlanejo que 
nos va ayudar saliendo de Guadalajara no busquemos más  trayendo gente 
de Guadalajara los llevamos a la Tequilera, traerlos al comercio, traerlos al 
Puente Calderón, la Madre Naty, Isabel Flores, creo que esto nos va a 
beneficiar muchísimo y los voy a invitar pasando la semana santa en la 
próxima para que demos el banderazo y con los maestros en Guadalajara 
cuando tengan la oportunidad el mismo donde van a Ocotlán ustedes nos 
dicen donde podemos empezar a moverlo y eso es rápido nosotros vamos a 
mandar el autobús sin ningún costo es lo que quiero que vean los 
comerciantes para decir ¿cuánto nos cuesta mover este camión?  X cantidad 
no creo que sea tan pesado y es en beneficio del comercio y creo que nos 
ayudamos todos porque tenemos que empezar a levantar porque ha estado 
triste de enero a la fecha si adelante. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: Si 
nada más retomando un poco lo de los perros creo que sería muy importante 
que el Ayuntamiento buscara un convenio con la Universidad no sé yo creo 
que mejor es prevenir que haya campañas de esterilización tanto en la 
cabecera como en las delegaciones para evitar que haya porque el problema 
ahí está pero hay que prevenir que no haya más. 
         
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Voy a checarlo como viene en el programa con mucho 
gusto  
 
Toma el uso de la voz el Regidor Luis Ricardo Cortes Morales y refiere: Si 
como decía el Profe de que se los llevan pues si es bueno porque se 
disminuye pero luego hay más mas y hay más tratar de prevenir en ese 
sentido.  
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Si lo tomaremos en cuenta si adelante Regidor Juan arlos. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere: 
Gracias el sábado pasado fue la clausura del club amigos Teletón y nos 
hicieron extensiva la invitación por lo del camión y están muy contentos con 
las sillas de ruedas era muy difícil trasladarlos en los camines o taxis porque 
es difícil para ellos porque los tiene que bajar de sus sillas y si los bajas de 
sus sillas y los pones en un asiento normal se lastiman sus columnas. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Porque no nos comentas como está funcionando Ingeniero. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere: 
El club de amigos fue de siete sábados y que cada sábado asistíamos 
voluntarios y te asignaban a un niño diferente cada sábado y tu tenias que 
darle su desayuno cuidarlo todo el día apoyarlo en su terapia y llevarlos a 
parques, el sábado fue la clausura en el Parque Metropolitano pero en otras 
ocasiones los llevamos al cine otras al museo en otras ocasiones a un centro 
comercial, debíamos llevarlos a diversos lugares para que se integren a lo 
que es la vida social, cuando fuimos al Teletón no sé si recuerda Presidente 
porque hay muchos padres de familia que dicen el niño no sabe utilizar la 
Televisión, no sabe utilizar el Microondas, entonces no les enseñan hacer 
nada entonces en Teletón tiene todo para que se involucren a una vida diaria 
y sépanlo que es las cosas y la finalidad de este club es para eso de que se 
integren a la vida social y sepan que hacer y que conozcan las actividades 



 18
que tenemos aquí en Zapotlanejo va el niño José Rosario el niño que aquí 

estuvo cuando se inauguro el camión y la ambulancia y el esta contentísimo 
el no puede hablar pero por la computadora si puede porque tiene un 
detector  que detecta letra por letra de lo que va diciendo y sabe leer y sabe 
escribir nada por el lenguaje de los ojos y quedo muy agradecido con usted 
señor Presidente y el está en la mejor disposición de venir a darles las 
gracias por medio de su computadora y si sería bueno que viniera a darle su 
espacio. 
  
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Muy bien agregando un poco a esto nada más el autobús 
se los prestamos los sábados se iban al CRIT y de ahí partían a los 
diferentes eventos, algo importante de que hay que sentirnos satisfechos 
quiero decirles que estuvo aquí l esposa del Presidente Municipal de 
Tlajomulco ya están adaptando otro camión como el de nosotros son los 
autobuses que el señor Fernando Gutiérrez está reponiendo mete unos 
carros nuevos salen esos otros y esos los está arreglando en Carrocerías 
Becerra y ayer vi al Presidente de Zapopan el va adaptar tres autobuses 
también estuvieron aquí y qué bueno que este beneficio se está 
desprendiendo de un programa que nosotros en Zapotlanejo estamos 
iniciando con este autobús y creo que hay varios Presientes Municipales de 
la zona norte que también quieren un autobús acondicionado igual la verdad 
yo me siento satisfecho y que todos estemos satisfechos con lo que estamos 
haciendo todos nosotros. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere: 
También agregar que en el próximo club que va a ser en el mes de Julio 
posiblemente van a venir todos los niños del Teletón aquí al Parque 
Bicentenario ya es hare la invitación a ustedes para que asistan ese día y 
vean lo que es el Teletón y las discapacidades y también lo que es la 
rehabilitación física de los que están ahí trabajando en su servicio pues no a 
cualquiera reciben ahí ya que si no les funciona un mes pues te regresan y 
ellos me dijeron que están en la mejor disposición de venir y de dinero no te 
preocupes ellos van a venir hacer el favor de dar rehabilitación a los niños de 
aquí a los que lo necesiten y ya nada más cuando esté disponible hacer la 
invitación a ellos y sobre el tema del área que se llama Malecón si me 
gustaría que todos tomemos un día en especial para  tratar ese tema ya que 
es muy importante porque si los cambiamos de lugar como dice el Presidente 
al conducir viene todos tomados y pueden causar un accidente, si ya esta 
ese lugar seria que lo analicemos todos de dejarlos ahí y hacer un 
reglamento de que tienes un horario y a partir de aquí tienes no se unos 
treinta o cuarenta minutos para llegar a tu casa y si este fuera de ese horario 
que si sea retenido hacer un reglamento y que se siga y siempre tener una 
patrulla también una ambulancia por si se requiere. 
 
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Tal vez sea cosa de juntarnos dar opinión y ver en que lo 
podemos mejorar y darle la mejor solución porque si es un problema. 
 
Toma el uso de la voz el Regidor Juan Carlos González Hernández y refiere: 
Si porque si los quitas de ahí va a pasar lo que sucedía antes que en cada 
esquina había una cantidad de borrachos con su música y no dejaban dormir 
a los vecinos y es la queja de todos los vecinos entonces ahí no puedes 
molestar a nadie o buscar otro lugar por lo que se debe de hacer un 
reglamento y que se siga y el que no lo cumpla que se le sancione. 
 
Toma el uso de la voz el Regidora Martha Roció Maldonado Dado y refiere: 
Hablando de camiones los camones que van a salir a Tepatitlan y a Ocotlán 
por ahí esta con el Maestro Juan Manuel la lista de los estudiantes porque 
nos traen a raya porque ya quieren su camión para no gastar tanto y 
tenemos la lista y vemos más interés de los de Tepatitlan verdad Maestro 
Juan Manuel de los de Tepatitlan ya tenemos la lista, de los de Ocotlán como 
que su horario es muy diverso y hace que no se pongan de acuerdo y 
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Tepatitlan tiene más posibilidades hay le encargamos porque están ya 
listos los muchachos gracias.   
  
Toma el uso de la voz el Presidente Municipal Francisco Javier Pulido 
Álvarez y refiere: Me ven y creen que es fácil claro que sí. 
 
 
El Presidente Municipal consulta si existe alguna otra propuesta, y no 
habiendo mas asunto que tratar se da por concluida la presente sesión 
ordinaria, levantándose el acta respectiva, siendo las 11:11  once horas con 
once minutos del día 25 veinticinco de Marzo de 2013 dos mil trece, firmando 
en ella los que intervinieron y quisieron hacerlo en unión del suscrito 
Secretario General quien autoriza y da fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Francisco Javier Pulido Álvarez 
 
 

Sindico Municipal                                                          Secretario General 
 
 
Jacqueline Hernández Temblador                                Víctor Manuel Peralta Galván  

 
 

Regidores: 
 

 
Rubén Edgar Torres Nuño                                  
 

Lidia Viviana Becerra Jiménez 
 
 
Víctor Fernando Álvarez Iñiguez                            

 
 

Luis Pérez Venegas 
 
 
Martha Roció Maldonado Dado                               

José Luis García Andrade 
 
 
 
Juan Carlos González Hernández                            

Juan Ernesto Navarro Salcedo 
 
 
 
Margarita Maldonado García                                       

Luis Ricardo Cortes Morales 
 
 
 
José Antonio Contreras Hernández                                  

Gregorio Dávalos Nuño                   
 
 
 
 
 
 
 
La presente hoja de firmas corresponde al acta de la Sesión Ordinaria número 16 
dieciséis celebrada por el Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, a las 10:12 diez 
horas con doce minutos del día 25 veinticinco de Marzo del 2013 dos mil trece. - - - -  


